
市
民
生
活
へ
の
安
心
と

議
会
改
革
を
目
指
し
ま
す

横
浜
市
会
議
員
　
高
橋
ま
さ
は
る
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帰
宅
困
難
者
対
策

防
災
拠
点
の
充
実

　

こ
の
度
の
「
東
日
本
大
震
災
」

に
際
し
、
被
災
な
さ
れ
た
皆
様

方
に
、
心
よ
り
お
見
舞
い
申
し

上
げ
ま
す
。
公
明
党
は
、
山
口

代
表
が
い
ち
早
く
被
災
地
を
訪

問
。
今
後
、
被
災
者
へ
の
援
助

と
早
期
復
興
へ
、
全
身
全
霊
で

取
組
ん
で
参
り
ま
す
。

　

横
浜
市
と
し
て
は
、
帰
宅
困

難
者
対
策
、
情
報
伝
達
手
段
の

確
保
、
さ
ら
に
地
域
防
災
拠
点

に
指
定
さ
れ
た
市
立
学
校
な
ど

に
、
食
料
・
飲
料
水
・
防
寒
具

な
ど
、
備
蓄
の
充
実
、
建
物
の

耐
震
強
化
を
更
に
進
め
る
こ
と

が
、
と
て
も
重
要
だ
と
考
え
て

お
り
ま
す
。

い
い
ナ
ー
ス
24
時
間
化
か
ら

『
総
合
救
急
電
話
相
談
』へ

　

私
は
、
一
昨
年
よ
り
、
公
明

党
横
浜
市
会
議
員
団
政
務
調
査

会
長
の
任
を
頂
き
、
市
政
の
改

革
、
政
策
の
実
現
に
全
力
で
取

組
ん
で
参
り
ま
し
た
。「
皆
様
の

声
を
形
に
す
る
」「
困
っ
た
人
を

ほ
っ
と
け
な
い
」
を
信
条
に
、

４
０
０
０
を
超
え
る
市
民
相
談

か
ら
１
０
０
を
超
え
る
実
績
が

生
ま
れ
ま
し
た
。

　

特
に
平
成
18
年
に
実
現
し
た

『
小
児
救
急
電
話
相
談
（
い
い

ナ
ー
ス
）』
が
、昨
年
10
月
よ
り
、

遂
に
24
時
間
化
が
実
現
。
今
後

は
、
小
児
か
ら
高
齢
者
ま
で
、

全
て
の
世
代
で
利
用
で
き
る

『
総
合
救
急
電
話
相
談
セ
ン
タ

ー
』
の
実
現
が
必
要
と
考
え
ま

す
。
本
年
２
月
に
は
、
林
市
長

よ
り
前
向
き
な
答
弁
を
引
き
出

し
ま
し
た
。

財
政
の
健
全
化
と

議
会
改
革

　

ま
た
、
横
浜
市
の
財
政
健
全

化
へ
、
公
明
党
市
会
議
員
団
は
、

議
員
定
数
６
議
席
削
減
、
政
務

調
査
費
の
領
収
書
を
「
１
円
以

上
か
ら
の
公
開
」、
更
に
議
会
の

た
び
に
支
給
さ
れ
て
き
た
費
用

弁
償
を
廃
止
。
年
間
５
０
０
０

万
円
以
上
削
減
し
ま
し
た
。

　

政
治
改
革
は
何
よ
り
も
「
政

治
家
改
革
」
で
す
。
今
後
も
具

体
的
に
、
議
会
改
革
を
進
め
る

べ
き
だ
と
考
え
ま
す
。
ま
ず
は
、

横
浜
市
会
で
『
政
務
調
査
費
の

廃
止
』
を
目
指
す
べ
き
だ
と
考

え
ま
す
。
更
に
、
区
民
の
生
活

の
足
で
あ
る
Ｊ
Ｒ
横
浜
線
の
輸

送
力
強
化
を
さ
ら
に
働
き
か
け
、

今
後
も
皆
様
に
信
頼
さ
れ
る
政

治
を
目
指
し
て
参
り
ま
す
。

高橋まさはる プロフィール

www.masaharu.info　office@masaharu.info
中山町320-5  ☎045-929-5305

●公明党横浜市会議員団　政務調査会長
●１９５９年岡山県倉敷市玉島生まれ
●０２年 東芝ソシオシステムズ（株）退社
●０３年 横浜市会議員に初当選、現在２期目

（通話一本　いいナース）
045-201-1174

●高橋まさはるの報告●

■平成18年
　横浜市独自の「夜間小児救急電話
　相談（いいナース）」を実現
　電話件数　年間約20,000件
■平成22年10月
　電話相談の時間延長（24時間安心）
　電話件数　年間40,000件超
■平成23年2月
　市長に小児から高齢者まで利用できる
　『総合救急電話相談センター』を提案
　前向きな答弁を引き出す。

小児救急
電話相談


